

Rencontre organisée par la Faculté de philosophie de l'Université Jean Moulin Lyon 3  
en collaboration avec le Groupe de recherche en philosophie du droit de Lyon

# Contre le terrorisme, réformer la constitution?

Sur la constitutionnalisation de l'état d'urgence  
et de la déchéance de nationalité



Slogan projeté par des militants sur la façade de l'Assemblée nationale le 10 février 2016.

**Jeudi 3 mars 2016**

**18h30-20h30**

Salle Caillemer

Université Jean Moulin Lyon 3

1 rue de l'Université, Lyon 69007

Participants :

Isabelle Delpla, Faculté de philosophie Jean Moulin Lyon 3

Charles Girard, Faculté de philosophie Jean Moulin Lyon 3

Rui Pereira, Ecole des Hautes Etudes en Sciences Sociales